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Chers amis adhérents, 

 

Voici maintenant 6 mois que j’assure la présidence de notre association dans des conditions 

un peu difficiles il faut bien en convenir, mais avec la complicité remarquable de l’équipe des 

membres du conseil d’administration, tant par leur dévouement, leur disponibilité et surtout 

leur soutien moral. Nous sommes enfin en état de fonctionner correctement. 

Déjà, bonne nouvelle, plusieurs personnes nous ont rejoints au CA dont Gérard comme 

secrétaire en remplacement de Jocelyne, et Bernadette pour assister Anne Marie dans 

l’actualisation de notre site. Je vous conseille fortement de le consulter très régulièrement car 

nous faisons tout notre possible pour l’actualiser et vous donner les dernières informations. 

Sylviane nous a rejoints pour assurer les prises de notes lors de nos réunions et entre elle aussi 

au CA. 

Autre personne à nous rejoindre (j’espère que ce ne sera pas la dernière) Dominique expert en 

œnologie qui pourra de ce fait animer cette activité. 

Nicole continuera à assister Anne Marie dans ses différentes prestations. 

Le nouveau CA se compose donc maintenant de : 

André Jousset : président 

Joël Pascon : trésorier 

Bernard Blanc Richard : assistant trésorier 

Gérard Brouard : secrétaire 

Agnès Bara, Ginette Foucard, Sylviane Jousset, Bernadette Villalba, Régine Perrotin, Édouard 

Cannizzaro, membres du CA 

Anne Marie Maurel et Nicole Palicot ont aimablement accepté de nous prêter main forte et 

nous les en remercions, sans toutefois vouloir entrer au CA. 
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Par contre, pour assurer la pérennité des activités de l’association nous avons un besoin urgent 

de : 

Un animateur Photos pour aider Lionel, 

Un animateur informatique pour les débutants pour aider Anne Marie. 

Pour le CA il faut déjà penser au renouvellement des élus actuels lors de la prochaine AG. 

Toutes les candidatures ou bonnes volontés seront les bienvenues ; nous 

recherchons  principalement : 

Un trésorier.  

Voilà pour ce qui est du fonctionnement de l’association. 

 

Lors de plusieurs réunions le CA a rencontré les animateurs des différentes activités, nous leur 

avons rédigé un compte rendu. La majorité des activités pourrait reprendre si les prescriptions 

gouvernementales nous y autorisent, mais certaines seront suspendues : 

La promenade aquatique côtière pour raison de sécurité : 

Les conditions pour organiser cette animation requièrent un minimum de précautions. 

L’animatrice Brigitte, lors de la réunion du 16/06/2020, nous a alertés sur les conditions qui 

devraient être adoptées pour s’approcher de la conformité en matière de sécurité. Le CA ayant 

constaté que nous étions loin de la réglementation préfère suspendre cette activité tant que 

nous n’aurons pas une ou des personnes formées pour l’encadrer. 

La marche du dimanche. 

Nous n’avons pas à ce jour trouvé de remplaçant(e) pour encadrer cette marche, nous 

pourrons la rétablir dès que les conditions nécessaires seront réalisées (nous attendons les 

volontaires pour cela). 

Son déroulement n’est pas à réaliser obligatoirement le dimanche. 

Maintien en condition physique : capoeira 

Là encore, personne de volontaire pour succéder à Jocelyne Porteboeuf parmi les participants 

pour assurer l’intendance ; de plus cette activité est animée par un prestataire extérieur à 

l’association. Il est rémunéré, le CA ne juge donc pas utile d’assurer la trésorerie et 

l’intendance dans la mesure où les gens intéressés peuvent s’adresser directement à la 

personne assurant ces cours. 

 

Dernier point, des discussions sont en cours pour collaborer avec le SL VIE 4 pour d’autres 

activités comme l’atelier cuisine, le Swingolf, etc. 

 

Où en sommes-nous pour la réouverture des activités ?  

Malheureusement nous n’avons pas plus d’information là-dessus. Nous sommes tous dans 

l’attente des décisions de notre gouvernement. Certaines activités extérieures ont pu 

reprendre, mais celles se déroulant à l’intérieur posent toujours des problèmes de protection. 

Quoi qu’il en soit : 

Au moins, nous savons maintenant que le forum des associations est prévu le samedi 12 

septembre 2020 au complexe sportif de la Faye et que la fête de l’association se déroulera le 

dimanche 15 novembre à la salle de la Baritaudière. 

En ce qui concerne le forum, plusieurs choses :  
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Nous savons qu’il ne faudra pas de gros attroupements aux stands, aussi nous prenons les 

renouvellements d’inscriptions dès maintenant, vous recevrez un mail vous indiquant les 

modalités pour anticiper ces dernières. 

J’insiste sur le fait que les modalités indiquées devront être respectées car cela va nous 

occasionner un travail énorme. 

Une permanence dans les locaux du 45 tours (près de l’hyper U) sera assurée le lundi pour 

faciliter ces inscriptions et aussi pour que les nouveaux puissent avoir de plus amples 

renseignements sur l’association. Les horaires vous seront communiqués début septembre. 

Comme certains ont pu le constater nous avons eu l’honneur de figurer dans trois articles du 

journal Ouest -France, un peu de pub pour l’association ne nuit pas n’est-ce pas ? 

 

J’espère que ces informations vous seront utiles, aussi au nom du conseil d’administration, je 

vous donne rendez-vous en septembre pour, je le souhaite, une reprise totale de nos activités.  

 

Bien amicalement, 

Votre Président 

André Jousset 

 


